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ほりかわ 
 

今年
ことし

の梅雨入
つ ゆ い

りは、気象庁
きしょうちょう

によると昨年
さくねん

より 10日
か

程
ほど

早
はや

かったようです。梅雨入
つ ゆ い

りしてから、

初夏
しょか

のような陽気
ようき

が続
つづ

いていて、観測
かんそく

史上
しじょう

初
はつ

の夏日
なつび

続
つづ

きのようです。また、梅雨明
つ ゆ あ

けも近
ちか

いと

いう予報
よほう

も出
で

ていて、今後
こんご

水
みず

不足
ぶそく

も心配
しんぱい

になります。「自分
じ ぶ ん

の命
いのち

は自分
じ ぶ ん

で守
まも

る」「資源
し げ ん

は無限
む げ ん

で

はない」等
など

、みなで意識
い し き

をして生活
せいかつ

を送
おく

りたいと思
おも

います。 

学校
がっこう

では、プール開
びら

きを２日
か

(月
げつ

)に 行
おこな

いました。水泳
すいえい

学 習
がくしゅう

は 短
みじか

い期間
きかん

ですが、事故
じ こ

なく安
あん

全
ぜん

に 行
おこな

えますようにと、子
こ

ども達
たち

の安全
あんぜん

を祈願
きがん

しました。プールからは、子
こ

ども達
たち

の元気
げんき

一杯
いっぱい

な声
こえ

が聞
き

こえて

きます。子
こ

どもたちが毎年
まいとし

地獄
じごく

のシャワーと言
い

って恐
おそ

れているシャワーも、今年
ことし

は地
じ

獄
ごく

ではなかったよ

うです。プール開
びら

きをしてすぐはお天気
てんき

に恵
めぐ

まれなかった 6年生
ねんせい

も、入
はい

ることができました。なぜだか、

毎年
まいとし

高学年
こうがくねん

がなかなか天気
てんき

に恵
めぐ

まれず、プールに入
はい

れるのが最後
さいご

になってしまいます。 

やっと入れたプールでしたが、思
おも

いっきり楽
たの

しんだのではないでしょうか。 

一方
いっぽう

、休
やす

み時間
じかん

は…となると、校庭
こうてい

においてある熱 中 症 計
ねっちゅうしょうけい

の指数
しすう

が高
たか

く、休
やす

み時間
じかん

に 

なかなか外
そと

で遊
あそ

ぶことができません。熱 中 症 計
ねっちゅうしょうけい

を見
み

に行
い

った子
こ

ども達
たち

からは「あー今日
きょう

 

もだめだー」という声
こえ

が聞
きこ

こえてきます。梅雨
つ ゆ

の天気
て ん き

同様
どうよう

、どう過
す

ごすのがよいのかと子
こ

どもたち自身
じ し ん

で

考
かんが

えてほしいと思
おも

っています。(「熱中症計
ねっちゅうしょうけい

を自分
じ ぶ ん

達
たち

でみて、自分
じ ぶ ん

達
たち

で判断
はんだん

する」がしっかりとできる

ようになってきました。) 

6月
がつ

１日
ついたち

（日
にち

）秦野
はだの

子
こ

ども未来
みらい

づくり会議
かいぎ

が秦野市
は だ の し

役所
やくしょ

教 育
きょういく

庁 舎
ちょうしゃ

で 行
おこな

われ、堀川
ほりかわ

小学校
しょうがっこう

を代 表
だいひょう

して、企画
きかく

運営
うんえい

委員会
いいんかい

の 6年生
ねんせい

の２人
り

が参加
さんか

しました。全部
ぜんぶ

で 3回
かい

、これからの秦野
はだの

の未来
みらい

のために自分
じぶん

達
たち

ができることを西
にし

中学校区
ちゅうがっこうく

のみんなと話
はな

し合
あ

っていきます。堀川
ほりかわ

小
しょう

の取
と

り組
く

みを伝
つた

えたり、他校
たこう

の

取
と

り組
く

みを聞
き

いて自分
じぶん

達
たち

の学校
がっこう

にどう生
い

かせるか 考
かんが

えたりと、実
みの

りある会
かい

になることと思
おも

います。ま

た、今年
ことし

は秦野
はだの

市制
しせい

70周 年
しゅうねん

の年
とし

です。報徳
ほうとく

サミットも開催
かいさい

予定
よてい

です。自分
じぶん

達
たち

の街
まち

『秦野
はだの

』の歴史
れきし

を振
ふ

り返
かえ

り、未来
みらい

をどのようにしていきたいかをしっかり 考
かんが

えていく良
よ

い機会
きかい

です。堀川
ほりかわ

小学校
しょうがっこう

を代 表
だいひょう

して会
かい

に参加
さんか

しているのは2
ふた

人
り

ですが、堀川
ほりかわ

小
しょう

の一人
ひとり

ひとりがしっかりと 考
かんが

えていけると素敵
すてき

だなと

思
おも

っています。 

さあ、１学期
がっき

も明日
あ す

から最後
さ い ご

の月
つき

となります。登校
とうこう

するのは 1５日
にち

です。教 室
きょうしつ

では最後
さいご

の仕上
し あ

げに入
はい

っているころだと思
おも

います。どんな時
とき

も『人生
じんせい

楽
たの

しんだもの勝
か

ち』精神
せいしん

で、苦手
にがて

なことから逃
に

げず、最後
さいご

まで 諦
あきら

めずにチャレンジしていってほしいと思
おも

っています。その中
なか

から楽
たの

しみを見
み

つけ、チャレンジし

ていく 力
ちから

をつけてほしいと 考
かんが

えています。 

 

一人ひとりが自分事として！！ 
 

 

 



 

 

令和
れ い わ

７年度
ね ん ど

学校
がっこう

運営
うんえい

協議
きょうぎ

会
かい

委員
い い ん

の皆様
みなさま

並
なら

びに事務局
じ む き ょ く

 

会長
かいちょう

   飯田
い い だ

 敏明
としあき

  様
さま

（堀
ほり

川
かわ

東
ひがし

自治
じ ち

会長
かいちょう

） 

副会長
ふくかいちょう

  安藤
あんどう

 幸一
こういち

  様
さま

（柳 町
やなぎちょう

商店街
しょうてんがい

代表
だいひょう

） 

委員
い い ん

    石田
い し だ

 岳
たけ

志
し

  様
さま

（曲
まがり

松
まつ

第
だい

１２自治
じ ち

会長
かいちょう

） 

   大塚
おおつか

 直子
な お こ

  様
さま

（堀川
ほりかわ

地区
ち く

民生
みんせい

児童協
じどうきょう

議会
ぎ か い

） 

      有馬
あ り ま

 俊一
としかず

  様
さま

（堀川
ほりかわ

公民
こうみん

館
かん

館長
かんちょう

） 

      湯川
ゆ か わ

 慎
しん

一郎
いちろう

   様
さま

（堀川
ほりかわ

小
しょう

PTA会長
かいちょう

） 

      古関
こ せ き

 一
かず

仁
ひと

 様
さま

（堀川
ほりかわ

小
しょう

PTA副会長
ふくかいちょう

） 

      大島
おおしま

  宏
ひろし

  様
さま

（東海
とうかい

大学
だいがく

教授
きょうじゅ

） 

      八巻
や ま き

 久美子
く み こ

 様
さま

（ペコちゃんこども園
えん

ほりかわ園長
えんちょう

） 

      山田
や ま だ

 美穂
み ほ

  （堀川
ほりかわ

小学校
しょうがっこう

校長
こうちょう

） 

事務局
じむきょく

   武下
たけした

 憲史
のりふみ

  （堀川
ほりかわ

小学校
しょうがっこう

教頭
きょうとう

） 

   櫛田
く し だ

 和哉
か ず や

  （堀川
ほりかわ

小学校
しょうがっこう

教務
きょうむ

） 

      一寸
ち ょ っ

木
き

 隆
たかし

  （地域
ち い き

学校
がっこう

協働
きょうどう

コーディネーター） 

       

 

 

 

 

令和
れ い わ

７年度
ね ん ど

 学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

 

５月
がつ

30 日（金
きん

）堀川
ほりかわ

小学校
しょうがっこう

にて、今年度
こ ん ね ん ど

、第
だい

１回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

が開
かい

催
さい

されました。新
あたら

しい委員
い い ん

の

皆様
みなさま

と、未来
み ら い

を担
にな

う大切
たいせつ

な子
こ

どもたちの心
こころ

豊
ゆた

かな成長
せいちょう

のために、今
いま

、何
なに

ができるかをともに考
かんが

え、地域
ち い き

の

お力
ちから

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

のお力
ちから

をお借
か

りして、前向
ま え む

きに取
と

り組
く

んでいきたいと思
おも

っています。子
こ

どもたちの学
まな

びが継続
けいぞく

されるように、工夫
く ふ う

をして活動
かつどう

をしています。今後
こ ん ご

、学習
がくしゅう

ボランティアのご協力
きょうりょく

などのお願
ねが

いをさ

せて頂
いただ

くこともあるかと思
おも

います。その際
さい

は、よろしくお願
ねが

いいたします。 

 


